



# スクラム



## いよいよ スタート! がんばった夏休み

小学校生活最後の夏休みは充実したものとなったことでしょう。9月1日、みんな晴れ晴れした顔で登校してきました。この夏休みは、それぞれに目標をもち、取り組めたようです。

6年生ということ、暑い中コスモスの水やりを責任をもってすることができました。

また、夏休みの締めくくりの廃品回収にもたくさんの方が参加し、よく働きました。さすが6年生！と感心しました。9月からも最上級生として、頑張っていきましょう。

さて、この夏休みは校外でもたくさん活躍した人がいます。カヌーの全国大会に出場した貝原さんは、全国で第8位という成績を収めました。北京オリンピックで盛り上がったこの夏、全国レベルで堂々と戦えたことに拍手を贈りたいと思います。また、府中野球スポーツ少年団の人たちは、高野山旗西日本学童軟式野球選手権大会、筑後川旗西日本学童軟式野球大会の2つの大会に出場し、高野山の大会では見事3位という成績を収めました。貴重な経験を通して、自信となったことでしょう。小学校生活最後の夏休みのこの素晴らしい経験を今後の学校生活や人生の中で、生かして行って欲しいと願っています。本当におめでとう！



剣道のキャンプに行きました。6年生なので最後のキャンプでした。いい思い出ができました。



## 夏休みの思い出から

高野山大会に出ました。総合で3位という結果でした。メダルがいつもより重かったです。



十二単は12kgもあって、とっても重くて、暑かったです。昔の人はこんなに重いものを着て過ごしていたんだなあと思いました。

## おめでとう! 現代童画会香川展入賞

今年も、現代童画会香川展にたくさんの作品を出品しました。その中で、上枝雅仁さんの作品、「心一つに！」が、坂出市民美術館賞に入賞しました。おめでとうございます。これからは、芸術の秋、スポーツの秋、みんなの活躍の場がたくさんあります。自分の得意なことを生かし、どんどんチャレンジしてほしいと思います。

## 夏休み作品展より

今年も、夏休みに取り組んだ学習の成果が、教室いっぱいになりました。どの作品も力作揃いでした。中でも、自由研究は長期の休みでなければできない研究に工夫して取り組めていました。素晴らしいですね。自分で課題を見つけ、探究する学習の姿勢は、今後一生の大きな宝となることでしょう。

# 9月の行事予定

1	月	スタート集会・給食開始 夏休み作品展
2	火	避難訓練
3	水	クラブ
4	木	お話広場
5	金	全校漢字検定・非行防止教室 学校集金引落日
10	水	貯金日・クラブ・道徳の日
15	月	敬老の日
17	水	委員会
18	木	移動図書館 6 東研究授業
22	月	6 校時授業
23	火	秋分の日・23 が 60 読書運動開始
24	水	なんでも集会・かがやき会議

東組は、5校時授業を  
してから下校します。  
西組は、清掃が終わっ  
たら下校します。

## <10月の主な行事>

- 5日(日) 水のフェスティバル
- 6日(月) 振替休業日
- 9日(木) 修学旅行周知会
- 10日(金) 前期終業式
- 14日(火) 後期始業式
- 15日(水) 市科学体験発表会
- 17日(金) 市学童陸上記録会
- 28日(火) 研究会のため短縮日課
- 29日(水) 県警察音楽隊演奏会

修学旅行の周知会につい  
ては、改めてご案内いたし  
ます。よろしくお願いします。



# 9月の学習

## 国語

役割に応じた話し方をくふうして  
ニュース番組を作ろう

## 社会

明治維新をつくりあげた人々

## 算数

単位量あたりの大きさ  
表に書いて  
比例

## 理科

生き物のくらしとかんきょう

## 音楽

にっぽんのうたみんなのうた  
室内楽の音楽を楽しもう  
アンサンブルのみりよく

## 図工

未来に生きるわたし  
みんなに伝えよう

## 家庭

生活を楽しくする物を作ろう

## 体育

表現

## よろこび

国府の里から広く世界へ

## <お礼>

先日行われました全国PTA大会におきましては、お忙しい中たくさんの保護者の方にご協力いただきありがとうございました。今後とも学校教育へのご理解とご協力よろしくお願いたします。

## <お知らせ>

- 5日(金)の2・3校時、県警の方が来校し、非行防止教室が行われます。2校時東組、3校時西組です。保護者の方もご参加いただけます。お時間がありましたら、どうぞお越してください。
- 硬筆検定の申し込みがきています。検定料 200円を添えて、級を書いて申し込みをしてください。